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今年は、関東地方の方が早く梅雨入り宣言を出しましたが…。 

 
6月の異名（和風月名）として広く知られているのが「水無月（みなづき）」。梅雨時で雨が降りやす

いにも関わらず、「水が無い」と表すので不思議な感じがします。水無月の「無」は「の」にあたる助詞

で、「水の月」と読めるそうです。今まで水の無かった田んぼに水を注ぎ入れる頃であることから、「水

無月」と呼ばれるようになりました。この時期の雨は稲が実を結ぶために重要なものであるため、豊作を

願う人々の思いがこの呼び名に表れている、ともいわれています。それにしても「梅雨入りは…？」 

 

５月２８日（土）・２９（日）は市中総体。ソフトテニス男・女ともに全力でがんば

りました！応援ありがとうございました！男子個人優勝、女子個人３位の戦績です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

KT・AKペアおめでとう！  応援団の声や拍手が最大の励みに!!  SR・SYペアおめでとう!!! 

 

※男女ともによく粘り、がんばって闘った試合でした。１年生も約１か月の練習でこの日を迎え、大健闘

でした。３年生のKTくん、Aくん、YYくん、SYさん、SRさん、本当にお疲れさまでした。 

男子は、７月に行われる県中総体に出場します。大島・平戸市代表としてベストを尽くしてください。 

 

６月２日（木）に行われた、「生徒の 生徒による 生徒のための」総会。 

年間計画、決算・予算、学校生活に関わる内容について話し合いました。                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会執行部と議長        提案に対する協議         採決のようす 

 

※生徒会執行部を中心に議案書が提出され、説明・質疑の後、採決をします。総会の議長を務めたのは、 

２年生のMRさんでした。議長は、会を進行しなければならない重要な役目です。緊張もしたと思い 

ますが、立派でした。また、２時間の総会でしたが、全生徒、一生懸命に話し合う姿が見られました。 

 

☆３日（金）に朝集会があり、生徒会の各専門委員会の報告でした。最後に生徒会長のKTくんの話 

があり、内容は次のとおりです。『５月は運動会がありました。各競技で最後まで一生懸命全力で 

取り組んでいました。応援では紅白どちらも練習の成果を十分に発揮し笑顔で行うことができまし 

た。開閉会式での行進、挨拶では堂々と小学生のお手本になるような行動で全体をリードし、係の 

仕事では、会がスムーズにいくように先を見通して行動することができていました。勝ち負けはあ 

りましたが、それ以上に全員が成長できた運動会になったと思います。この経験は今後の生徒会行 

事に生かしていきましょう。中総体もお疲れさまでした。これから陸上大会もありますのでがんば 

りましょう。６月は期末テストがあります。１年生は初めてのテストになりますね。１学期に学習 

した範囲をしっかり復習して悔いが残らないようにしましょう。』 ～すばらしい内容でした👏～ 

市中総体 

梅雨が恋しい…？ 

生徒総会 


